
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・校名を「橋北小学校」としてはどうか。（事務局） 

・歴史を継承するという意味で「西橋北小」の名前や校歌などをそのまま使ってもよいのでは

ないか。（東橋北小ＰＴＡ） 

・校旗のデザインを、子どもや地域の皆さんに考えてもらってはどうか。（西橋北小ＰＴＡ） 

・両校の交流については、現在も他校区には類を見ないほど積極的に進めている。（学校関係者）

・西橋北小施設改修の際に、両校の思い出のコーナーを設置してはどうか。（事務局） 

・学校づくり協力者会議や創立記念日をどうするのか考える必要がある。（地域関係者） 

10 月 17 日（水）に橋北地区市民センターにお

いて、第１回「橋北地区新しい学校づくり準備委員

会」が開催されました。関係学校職員、ＰＴＡなら

びに地域関係者の皆さんにお集まりいただき、本会

の組織・運営方法と、今後の検討項目について確認

がなされました。 
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● 校名・校歌・校章・校旗 

● 児童の心のケア 

● 西橋北小学校施設改修 

● 閉校・開校行事 

● 両校の交流 

● ＰＴＡの組織・運営 

● 東西橋北小学校の歴史の継承 

新しい学校の円滑な開校に向けての検討項目 四日市市教育委員会 

教育総務課 

政策グループ 

℡ 059‐354‐8237 

● 委員長：寺村副教育長   

副委員長：山内連合自治会長 

● 委員：学校関係者（各小学校管理職）、

ＰＴＡ及び地域関係団体より数名ずつ 

＊委員は関係団体ごとに選出し、第２回

準備委員会で委嘱します。 

● 今後の予定 月２回程度開催する 

準備委員会の組織・運営 【次回の予定】 
 
と き 

 10月31日（水） 19時  

ところ 

 橋北地区市民センター 

２階 会議室 


